



LA VOZ DEL PUEBLO

(herri-aren deia)

E.T.A.-COMUNISTA

Nº 2

FEBRERO

1.974

10 Pts.

1 Fr.

EDITORIAL

Hay dos maneras de afrontar la batalla de los convenios:

Aquella que sobre la base de las reivindicaciones generales y específicas de los trabajadores de cada empresa, en cada rama de producción y en toda una zona determinada, se funda en la unidad de acción de la mayoría decisiva de los trabajadores y asciende a formas de lucha cada vez más duras para obtener el triunfo de los obreros. Y aquella otra que antepone a la unidad de los trabajadores y supedita su lucha al nivel ideal de una "exigencia teórica", verbalmente muy "política", muy "revolucionaria". En reali-

Unidad y Lucha, como meta...

Concebimos nuestra tarea de vanguardia según aquella enseñanza de Lenin: "Ocultar a las masas la necesidad de una guerra encarnizada, sangrienta y exterminadora como tarea inmediata de la acción

→ pag. 3

LA PESETA

! 5% menos!

→ ver pag. 4

lesaca - echevarria

standard - textil

astilleros cadiz ...

Nuestras luchas (pag. 5)

REIVINDICACIONES

1600 pis. minimo!

! 40 horas!

! no a las h. extra!

! seguro total!

! retiro a

los 60 años!

! igualdad

de condiciones!



dad escisora y desmovilizadora ya que separa los obreros más conscientes (la avanzada) del resto combativo de la clase.

Este "izquierdismo" que denuncia, hoy, en los convenios el "arma del patronato es el mismo que en otros lugares ve el mismo "veneno" en los sindicatos obreros.

A nadie se le escapa que la legalidad de la burguesía (la franquista como la otra) es una legalidad de clase. Y es realmente sorprendente ver hoy tanto superrevolucionario descubrir el carácter negativo de la legalidad "social" del franquismo y en particular de los convenios.

Lo que no se preguntan esos ultras es porque la burguesía pone tanto empeño y tanta saña para liquidar su propia legalidad (como en España ayer y HOY y, hoy también en Chile y ...allí donde...) y no se pregunta porque el compromiso es el resultado de una correlación de fuerzas y que toda ley es una tentativa para sujetar una fuerza real que, a la vez se reconoce y se trata de negar.

El cretinismo sería, aquí y ahora, decir que los convenios son LA solución.

Pero no es menos cretino el renunciar a tomar apoyo sobre esta realidad que constituye el hecho de que el período de la renovación de los convenios abre una ancha perspectiva de lucha a toda la clase obrera y provoca una confrontación de toda la clase obrera con toda la clase capitalista y su Estado opresor.

Y la táctica justa consiste en ascender en la lucha con la parte decisiva de la clase. Ello es, con las masas.

Para esto son necesarias dos cosas:

Iº Recalcá el carácter estrecho y limitado de esta plataforma de lucha (y ello quiere decir que continuaremos luchando, por encima de los convenios por la satisfacción de TODAS nuestras reivindicaciones y que obligamos a los patronos y a su Estado a respetar SUS compromisos!).

2º Ver que ese límite sólo puede rebasarse por un crecimiento en la acción y en saltos cualitativos cada vez más duros en los modos de lucha.

Es en efecto modificando las correlaciones de fuerza en el área social (y sólo así) que creamos las condiciones y forjamos los medios de sobrepassar prácticamente los límites de la legalidad burguesa.

El salto cualitativo eficaz es, hoy, el pasar de la situación actual que es el de una subida de la combatividad de las masas frenadas por la represión armada (en acto o en potencia) del capital. Ello es: de un auge ofensivo de la clase obrera encerrado en el marco defensivo de sus modos de lucha y de sus medios, a una situación nueva en la que a la subida de la lucha de las masas se les añade el de una subida de los medios de lucha y un cambio en las formas de la acción. Sin olvidar que la lucha esta no tiene, como objetivo la defensa de los convenios. Ni la institución, ni la práctica. Lo que se defiende es el nivel de vida de la clase obrera. Como lo que se combate es el enemigo común y se le golpea al vientre.

Pero también se le paga a la cabeza. Eso es, que se combinan las formas legales e ilegales. Que se ensanchan, en la lucha por los convenios (organización legal) las CCOO-unitarias (nuestras organizaciones ilegales). De igual manera que unimos la acción pública de las asambleas y la acción clandestina de los comités subterráneos. Presentes entre los obreros y al resguardo de la represión policiaca.

En claro: que se fortalezca la eficacia de la combatividad de las masas por la represión del aparato represivo del Capital.

Castigando, en primer lugar, los agentes del enemigo en nuestras filas (esquilores, soplones y provocadores).

En segundo lugar, castigando a las fuerzas de agresión de la policía y demás cuerpos armados

cuando éstos crecen, mediante su poderío técnico, de quebrantar el auge de las masas.

Por ello en la batallada los convencios, para la defensa de las reivindicaciones de la clase obrera y sobre la base de la unidad en la lucha de las masas y en el camino hacia formas insurreccio-

== = = = = .

Unidad y Lucha, como meta...

(viene pag. 1)

próxima es engañarse a sí mismo y engañar al pueblo" (Las enseñanzas de la insurrección de Moscú "Proletari" nº 2 -1906).

En la guerra, el principal objetivo es la conservación de las propias fuerzas y la destrucción de las fuerzas enemigas.

La conservación de las propias fuerzas y por vía de consecuencia la destrucción del enemigo, depende de la manera como sa- bremos:

1º Soldar entre sí a todos los elementos del campo popular.

2º Ordenar el desarrollo de las batallas según nuestros intereses de clase y en la vía del re-fuerzo permanente de las masas.

Por ello es importante fijar con precisión el orden de las ur-gencias.

----- . -----

La fuerza principal en la lucha para la emancipación de nues-tró pueblo, es la clase obrera.

De su impulso y de su dere-chura depende el que la guerra so-cial vaya hasta la victoria y gol-pea los objetivos decisivos.

Así, la preocupación primera es la de poner a la clase obrera en condiciones de cumplir su ta-rea histórica.

Para ello es preciso que su contorno sea neto y que su prá-tica exprese tanto los intereses históricos de la clase obrera y del pueblo, como los niveles de su realidad concreta.

De ahí la necesidad de perfi-lar la clase obrera en su unidad

nales de masas, pegar y pegar du-ro. Cuando y donde las masas en su empuje se encuentren ante la barrera de la fuerza armada del Capital.

Con el fin de mantener pujante su impulso arrollador. Y de con-tribuir a pasar de la protesta a la lucha y de abrir a la acción su cauce de Victoria.

ETA-Comunista

----- .

Lee, discute, difunde,
"LA VOZ DEL PUEBLO"

y en la dialéctica de sus niveles internos: al nivel de su vanguardia marxista-leninista y al nivel de su organización masiva de clase.

Ello es: en la forja del Par-tido de vanguardia -que ETA lo-gratá con los otros militantes y grupos m-l. Y en el refuerzo, el desarrollo y la unificación de las organizaciones elementales de cla-se, las CCOO-unitarias, en todo el Estado Español.

La línea rectora de la forja del Partido, está en afinar y re-forzar el filo revolucionario, crítico, de la organización me-diente el estudio del m-l y el a-hondamiento de la realidad con el estudio concreto de cada situa-ción concreta. En el intercambio y la colaboración entre luchado-res m-l de avanzada.

La unificación de la clase obrera, su independencia de clase y su organización, las centramos en la labor de las CCOO. Pero planteamos ciertas exigencias.

La primera de ellas es la de desechar todas las tentativas ne-gativas en curso. Tanto aquellas tendentes a la manipulación de las organizaciones de masas de la cla-se por tal o cual grupo. Como a-quella que, fruto de la confusión teórica entre la vanguardia y las masas, multiplica la confusión y la extiende con la consigna de las CCOO-revolucionarias.

----- . -----

Biblioteca de Comunicación
emoteca General
CEDOC

(pag. sig.)

La labor fundamental en CCOO es la de unificar a la clase obrera en su seno y al nivel de la realidad de clase más accesible: la comunión que nace de la condición común y que toma conciencia de sí misma en la acción unida de todos los obreros en las fábricas y en los talleres. En la lucha por las reivindicaciones esenciales y en la conquista del derecho de lucha y de organización.

CCOO-unitarias, tales son nuestras consignas. En su seno, los militantes de ETA-comunista, en tanto que obreros, se esfuerzan en mantener el Norte de la lucha y la unidad de la clase.

Contra el patronato y el Estado; pero también frente a toda diversión sectaria.

ETA-comunista y CCOO-unitarias. Es decir:

Unidad en la calle y en la acción de todos los revolucionarios: m-l. Para ello nuestro progreso constante en firmeza revolucionaria.

Unidad en el seno de las masas proletarias. Y para ello unificación de las reivindicaciones generales, lucha por doquier y, como centro, la organización más extendida.

Estas son las exigencias que las masas resienten y plantean.

Por consiguiente, la empresa más revolucionaria de la hora.

JASOIN

FORJEMOS
CC. OO.
unitarias

información crítica

LA DEVALUACION DE LA PESETA Y NUESTRO SALARIO

La peseta ha sido devaluada de nuevo. ¿Qué quiere decir esto?

Esto quiere decir que ha perdido valor o lo que es lo mismo, que ahora no podemos comprar el kilo de naranjas, patatas etc. que antes valía 8 pts con esa cantidad, nos hará falta, como mínimo, ese 5% más que se ha devaluado.

Por otra parte nuestro salario ha perdido su valor pues para la misma cantidad de trabajo que se va a vender más caro, recibimos el mismo número de pesetas (devaluadas).

Otro tanto ocurre con los que tengan su dinero en los bancos y Cajas de Ahorro. Si el interés es del 4,5%, este año, no sólo no ahorrarán nada, sino que perderán como mínimo el 0,5% (y esperemos que la peseta ni siga bajando, --claro).

¿Por qué y para qué devalúa el Gobierno la peseta?

Si nosotros producimos igual y nuestro salario real disminuye son los patronos (burgueses) los que se benefician, y además los precios de venta aumentan como hemos dicho antes. El margen de beneficios será mayor.

Los Bancos y Cajas de Ahorro se apropián del interés de los ahorradores.

El Gobierno toma estas medidas, pues, para que los capitalistas engrosen sus bolsillos, a su cuenta. Los defensores de la nación, defienden a sus jefes, a los burgueses a costa del pueblo. Esta devaluación la debemos tener en cuenta en nuestros convenios, ahora, y prever una cláusula que modifique nuestros salarios después del convenio pues seguramente no será la única devaluación en lo que va del año.

MUESTRAS LUCHAS

CADIZ

FESTILLEROS ESPAÑOLES

galicia
ASTANO

madrid
AUTOBUSES
TICSA
STANDAR

ASTURIAS
DURO FELGUERA

VIZCAYA
ETXEBARRIA, IZAR
TARABUSI
SEIDA

alcoy

120 empresas del textil
(4.000 trabajadores)

UNIDAD DE CLASE

Las luchas que la clase obrera y el pueblo de España venimos desarrollando, demuestran que ni el aumento de la represión, como el nuevo proyecto de ley que en estos momentos se debate en las Cortes para dotar a la policía española de nuevos medios de lucha contra nosotros, ni las amenazas del régimen fascista ni de la patronal, lograrán frenar nuestra voluntad por conseguir transformar las condiciones de vida pésimas a que nos vemos sometidos.

Las últimas luchas (Navarra, Ferrol, Vigo, etc..) nos enseñan el camino de la victoria.

! AVANCEMOS EN SUS ENSEÑANZAS !
! CORRIJAMOS SUS ERRORES !

En la dura lucha que la patronal nos impone con los convenios, !ARMEMOS PARA HACERLES FRENTE!

Nuestra férrea unidad es el arma que los patrones más temen.

! UNIDAD FERREA DE LA CLASE OBRERA EN SU ORGANIZACION DE CLASE !

! ELIJAMOS EN ASAMBLEA NUESTROS REPRESENTANTES !

! IMPIDAMOS LOS DESPIDOS Y LAS SANACIONES !

! EXTENDAMOS NUESTRAS LUCHAS !

barcelona

INTER, MATACAS
ELECTRONICA INDUSTRIAL
MATACAS
23 empresas del textil.

navarra

LAMINACIONES DE LESACA
AUTHI

... del exterior

Del Comité contra la Represión

Enviadas un poco de las noticias que sabemos en este boletín anterior queremos señalar a grandes rasgos las características, el desarrollo y trabajo efectuado por dicho comité.

El primer trabajo a hacer era el de informar al máximo número de gente y a la prensa del aumento de represión en España y sobre los juicios que se celebrarán próximamente.

Se hicieron informes de todo ello pidiendo colaboración a todos los que quisieran luchar contra la represión en un organismo unitario y abierto a todos los antifranquistas sin distinción de ideología o de opiniones políticas, pero aceptando los acuerdos mínimos del comité que son:

1. Pueda participar en igualdad de condiciones tanto militantes y organizaciones políticas u sindicatos como gente no organizada. 2. El quehacer es la lucha por todos los medios a nuestro alcance, contra las múltiples formas de represión ejercida contra la clase obrera y el pueblo en el Estado Español, y por la Dictadura de Franco.

Así, cuando llegó el juicio contra los militantes de CCIO (1001) se informó de él por medio de octavillas que llamaban a participar en todos los actos de protesta que se celebrasen. No se pudo adquirir más amplitud y fuerza por la corta vida del comité que iniciaba sus primeros pasos.

Octavillas, llamamiento a dos manifestaciones, carteles en la calle y la información más amplia posible se está llevando a cabo para salvar a Salvador Puig Antich, condenado a muerte.

Pero la represión continua y nuestra lucha tendrá cada vez mayor fuerza, y necesitará de todos aquellos antifranquistas que quie-

junidad en la lucha contra la represión!

ran participar en el comité y ayudar, de esta forma, a todos los represaliados y el combate que se está llevando a cabo en el interior.

¡REUNAMONOS AL COMITÉ CONTRA LA REPRESIÓN!!
¡¡ALTO A LA REPRESIÓN EN ESPAÑA!!

AITZ

¡salvemos a Puig Antich!

OTROS JUICIOS

El día 9 de Enero Salvador Puig Antich era juzgado en Barcelona en Consejo de Guerra y condenado a muerte.

Mientras los "trámites legales" se están efectuando hasta saber la decisión última que se toma con este militante antifranquista, tanto en España como en Francia y otros lugares hemos comenzado una lucha activa para salvar la vida de Puig.

Manifestaciones violentas en Barcelona, Marsella, Toulouse (con varios heridos) París, etc.

Octavillas de información y agitación, acciones como la ocupación de las oficinas de Iberia, atentados a locales o monumentos fascistas.

Todos los antifranquistas trabajando y luchando para evitar un asesinato más del fascismo español.

Tenemos que continuar hasta el fin. Salvar a Puig. Una victoria parcial pero, importante que abrirá paso a otras posteriores y terminará con nuestra victoria final. Con el fin de nuestra explotación y opresión.

Otros juicios están anunciantes para el mes de febrero:

- Los militantes obreros ocupados de organizar la lucha de los obreros de la construcción en San Adrián del Besós serán juzgados en Consejo de Guerra. Para ellos se pide un total de 11 años de cárcel.

- El proceso contra seis militantes de la Agrupación de Trabajadores Marxistas-Leninistas de Euskadi (Herriko Batasuna) con una petición total de 181 años de cárcel.

De la misma manera que la latente de asesinato "legal" contra Puig Antich y de asesinato lento por "encarcelamiento lar-

go" de los camaradas de la construcción de San Adrián y de los animadores obreros de "Nuestra Lucha" (Herriko Batasuna) expresa una misma opresión y un igual delito criminal, la acción contra la represión franquista debe crecer y ensancharse hasta hacer de los hombres y mujeres en peligro, y de todos sus hermanos antifranquistas un bloque indestructible.

Entonces, el "no!" a la represión, desembocará realmente en un rechazo que acabará no sólo con la represión, sino con su soporte político: la dictadura.

Solidaridad activa = Unidos venceremos!

AITZ

A TODOS LOS CAMARADAS, SIMPATIZANTES Y AMIGOS:

Un periódico nace: "La Voz del Pueblo". Para nosotros significa la expresión de un proyecto, terriblemente ambicioso.

En él, vamos a tratar por todos los medios, de denunciar día tras día, toda clase de injusticias y atropellos cometidos por el régimen franquista. Intentando al mismo tiempo explicar a las masas, la necesidad absoluta de luchar y organizarse y orientando en lo posible el camino a seguir en las luchas y en las formas de organización.

Nuestro esfuerzo fundamental va a estar orientado en definitiva a dar cita sistemática y claramente a dos cuestiones a saber: -la de nuestras propias aspiraciones como organización. -y la de las aspiraciones de la clase obrera y el pueblo.

En él combatiremos -serenamente, sin rabietas pero sin piedad también-, todo tipo de corrientes desviacionistas que ensombrecen hoy la panorámica política de todos los explotados y oprimidos por el E. Español; desde las diversas prácticas nacionalistas caducas, hasta el dogmatismo y el sectarismo cualquiera que sea su sello.

Y ello; con el ánimo central de ir contribuyendo con nuestro

ESTAMOS VUESTRAS
ESPERAMOS APORTACIONES



**HAZ DE
"LA VOZ DEL PUEBLO"
TU ARMA DE LUCHA**

órgano a la edificación de ese instrumento que tanto echamos en falta en nuestra diaria pelea, y único capaz de guiar el camino hacia nuestra liberación total.

Ahora bien, somos plenamente conscientes, de las débiles fuerzas con las que contamos los que hemos emprendido esta tarea inicial.

Es por todas estas razones, que os hacemos la llamada; pidiendo a todos aquellos que estén de acuerdo con el espíritu global de nuestros propósitos, diríjais, vuestras impresiones, vuestras críticas y vuestros comentarios a "La Voz del Pueblo".

No aceptaremos aquellos caracterizados por entretenarse exclusivamente en los pequeños detalles o en la menor o mayor brillantez literaria del periódico. No tendremos tiempo.

Por el contrario serán bienvenidos los que tras una reflexión de los problemas, reflejen el intento sincero y serio de corregir nuestras insuficiencias e incluso nuestros errores. Con estos estaremos muy pronto juntos en la pelea.

SALUD Y HASTA PRONTO

JUANTXO

Con qué bases políticas contamos:

- Convertirnos en organización marxista-leninista, guiados por el principio de relación teoría práctica.
- Fijar el socialismo, como objetivo a alcanzar.
- Intervenir en el M.O. barrios y Enseñanza. Crear grupos de base en estos sectores, como embriones de los Consejos del Pueblo, con estas características: Inasimilabilidad, clandestinidad, implantación, coherencia, elasticidad.
- La política independiente de clase.
- No a los cauces legales.
- Establecer las bases para los Consejos obreros y populares, como centros de poder.

XANTI

